

## Lettre de Léon Bopp à Jean Paulhan, 1956-04-24

Auteur : **Bopp, Léon (1896-1977)**

### Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

4 Fichier(s)

### Citer cette page

Bopp, Léon (1896-1977), Lettre de Léon Bopp à Jean Paulhan, 1956-04-24, 1956-04-24.

Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site *HyperPaulhan*

Consulté le 03/07/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/13464>

### Information sur la lettre

Date 1956-04-24

Destinataire Paulhan, Jean (1884-1968)

Langue Français

### Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 09/04/2021 Dernière modification le 18/06/2025

Paris. 1

H. de Lourme

le vendredi 24. 11. 86.

Bonjour,

Nous sommes chargés

A savoir que nous avons une très légère accident d'autobus.  
Personne n'est blessé, mais bien plusieurs, et quelques-uns  
trent petits blessés par ce bête jeu mais qui font que  
le plaisir des routes tout au contraire, n'est-ce pas?

Le trajet n'a fait que 10  
heures pour 16. H. & le rapport des voyageurs que le  
voyage va être fort recommandable.

Il faut évidemment que  
nous démarquons. Peut-être il faut évidemment que nous  
trouves, mais bien sûr, si nous le faisons de nos  
propres moyens, si la N.R.F., ou franchement à Paris.

Certes, il est probable  
que Volney a pris ferrocarril, au lieu 2000 ou 3000,

plus confidérence. Cela a été pour faire l'éloge,  
un éloge sans son confrère, sans une telle bise  
sainte. Au reste la place avec elle dans une  
l'assassinat sans doute prévus en vain que  
il sera facile de gagner mais pas le moment où  
nous croyable. On croit ? Et si non fait  
à cette question n'importe où nous n'importe, -  
ou à y ajouter quelques détails.

Cela va faire dire de  
celle bonne Dame Constance et touchant à  
je pourrais le rapporter, au professeur, mais brûlé.

Le mort de Rameau F.

est irrécupérable. Il s'agit de, un homme, de  
partir ses bonnes habitudes, avant d'arriver, pour  
la finir que j'arrive !. Mais on ne peut pas  
croire que ce soit, de mal intention ...

Rameau F. Rameau, de  
mais c'est autre chose. C'est un bon homme confondu  
qui a eu des services.

Vivement le Dr. ! Peut-être

au sein de l'acq. Le p'me fait le présentoir de croire  
que ce R.R. n'est pas l'idé. J'ai gardé leurs  
réponses, à Juvinc. De temps en temps, l'acq. me  
peut aussi de suggérer quelque chose  
de intéressant. Ces réponses sont parfois très  
simplistes, et si banales (la peur d'aborder et  
l'argent).

J'ignore si les relations  
de Sardet avec Fr. Sa. Peut-être pathologiques, ou Sardet,  
en deçà. Enfin ? Je l'aime en tout cas, alors  
A. Broca non, il me semble. L'épigraue est pris  
comme « improbable ».

\*

Non, nous ne soyons  
toujours dans à Paris, mais le moins malades.  
Plus que Chaperon nous voulons pris pour un certain  
moment. (Thirty, etc.).

La fièvre de Joyce n'est  
pas négligeable. C'est à une théorie psychologique.  
Au moins 1905 & 1906, mais j'oublierai, j'espérai,

Assez de ces grandes réunions, plus idéalistes et  
évidemment aussi lourdes que celles de l'initiative,  
qui sont nécessairement en la forme.

Nous étions admirablement placés,  
devant Kemp et J.-J. Gauthier.

Ornitho détestable, comme tu nous  
l'avais dit. Le bruit de la bataille de Bruxelles.  
S'ajoutent à cela d'Agonville faisant un  
complot terrible à droite contre nous : agaçant.  
J'aime de moins en moins d'être demandé à Paris.  
Ah !

Rothschild (P. Royal) être, grave.  
Son nom n'est plus dans nos files. C'est à peu  
près publice morte (bien sûr c'est à dire, une  
mort qui va au bout de deux ou trois ans de  
spectacle). Grand prix à l'honneur à ce bon public !

"La tradition à Ezeïch". Elle commence  
bien mais je n'y suis pas finie, je trouve-t-on ?

Ne t'oublie pas le 21 mai à huis clos  
Belmont pour l'inauguration, l'ouverture, au profit  
de Domrémy, avec un bon repas finiss.